
 
COMUNE DI CESENA 

____________________ 
 
 

ASSESSORATO ALLA PARTECIPAZIONE 
 
 
 

QUARTIERE n. 2 - "CESUOLA" 
 
 

VERBALE N. 2 – ANNO 2020 
 
 
Il giorno 10.02.2020, alle ore 20.45 presso la sede del Quartiere “Cesuola”, in 
via Ivo Giovannini, 20, si è riunito, a seguito di avviso scritto spedito in tempo 
utile ai consiglieri, in seconda convocazione, il 
 
 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
 

Presiede il sig. Gazza Amleto  – Presidente di quartiere 

 
Dall'appello nominale risultano presenti i sigg.: 
 
   Presenti       Cognome e nome dei consiglieri          Presenti        Cognome e nome dei consiglieri 

P ABBONDANZA ANNAMARIA P MASCETRA RINALDO 

P BRIGANTI MONICA AG MERENDI ANGELO 

P CROCIANI FRANCESCO P ORLANDI CORINNE MELINA 

P GAZZA AMLETO AG SOLDATI CESARE 

P BATTISTINI COSTANZA AG SPINELLI MARIA 

 
Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 7 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 in carica, il presidente dichiara aperta la 
seduta. 
 



Ordine del giorno: 
1. Approvazione verbale seduta precedente; 
2. Iniziative di partecipazione: aggiornamento e valutazione richieste contributi; 
3. Comunicazioni ed aggiornamenti del presidente e dei coordinatori; 
4. Varie ed eventuali. 
^^^^^^^^^^^^^^ 
 
PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 
Il Consiglio di quartiere approva all’unanimità il verbale della seduta precedente. 
 
SECONDO PUNTO – Iniziative di partecipazione: aggiornamento e valutazione 

richieste contributi 
Il Consiglio di quartiere, esaminata la richiesta di contributo presentata dall’Oratorio e 
Circolo Osservanza ANSPI-APS ETS per realizzare un aiuto e sostegno dopo-scuola per 
bambini/ragazzi non italiani che hanno difficoltà con la lingua, propone il riconoscimento di 
un contributo di 250 euro. 
Sempre il Consiglio propone inoltre di destinare 280 euro per la manifestazione “Donne in 
festa” prevista per domenica 8 marzo p.v.. 
Entrambe le somme andranno entrambe a ridurre quanto destinato all’inaugurazione della 
nuova sede di quartiere la cui disponibilità ammonta ora a 998,11 euro. 
 
TERZO PUNTO – Comunicazioni ed aggiornamenti del presidente e dei coordinatori 
Il presidente informa il Consiglio che: 
1. Sacro Cuore: da un incontro avuto con il vicesindaco Castorri è emersa la volontà da 

parte dell’Amministrazione comunale di trovare insieme al privato una soluzione per il 
completamento dei lavori e/o il ripristino in buona condizione dell’area. Non sarà 
tuttavia una cosa rapida; 

2. Pista ciclabile: nell’incontro avuto con l’Amministrazione comunale si è ribadita la ferma 
volontà di completare l’opera fino al raggiungimento della via Falconara, tenuto conto 
anche dei tratti già realizzati dai privati. I tempi saranno piuttosto lunghi in quanto 
manca ancora il progetto; 

3. Nuova sede del Quartiere: il presidente informa il Consiglio che i lavori per il 
completamento della nuova sede del Quartiere stanno procedendo e sono alle fasi 
finali, anche se ancora non è possibile prevedere con certezza una data per 
l’inaugurazione; 

4. Via dei Sodi: la via vicinale dei Sodi sarà ripristinata parzialmente, ad eccezione del 
pezzo interessato da una frana, con spese a carico dello specifico consorzio stradale; 

5. Incrocio via Q. Bucci-via P. Abbadesse: è stato richiesto da alcuni cittadini un 
parapedonale in prossimità dell’incrocio, davanti alla banca. Essendo l’area privata 
l’intervento non può essere effettuato dall’Amministrazione ma vanno interessati 
direttamente la banca e la proprietà privata. 

 
QUARTO PUNTO – Varie ed eventuali 
1. Il Presidente informa che a seguito della rinuncia del Coro Bonci è tornata disponibile 

la sala Marchi il lunedì sera. L’associazione Centro Dipendenze odv, tramite la propria 
rappresentante, ha chiesto lo spazio in quella giornata. 
Il Consiglio, prima di esprimersi al riguardo, vorrebbe conoscere meglio e approfondire 
l’attività dell’associazione invitando nel prossimo incontro la referente. 

 
2. Il Presidente dà la parola al sig. P.Z., rappresentante di un gruppo di artisti (scultori, 

pittori, musicisti…) che cercano uno spazio in cui esprimersi e svolgere le proprie 
attività. Vista la volontà del quartiere di espandere la propria attività culturale il 



Consiglio invita il referente a presentare una specifica domanda all’Ufficio Quartieri del 
Comune per attivare la pratica che poi il Consiglio prenderà in esame. 

^^^^^^^^^^^^ 
La seduta è tolta alle ore 23:00. 
 
Allegati: // 
 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
 
 

Il Presidente del quartiere 
                            Amleto Gazza 


